

Liebe Schüler der Klasse 5a,

die jetzige Situation ist für uns alle besonders und bedarf auch besonderer Maßnahmen. Damit nicht zu viel Schulstoff versäumt wird, sind wir Fachlehrer instruiert worden, euch über die Klassenleiterin Aufgabenstellungen und Übungen im angemessenen Umfang zu schicken.

Das Schulministerium weist darauf hin, dass freie Zeit für euch auch Lernzeit bedeutet. Ihr werdet also in kommender Zeit von mir mit Theorie, Arbeitsaufträgen und Arbeitsmaterialien versorgt und solltet daher öfter mal einen Blick in das Postfach werfen.

Damit euch nicht so schnell die Decke auf den Kopf fällt, findet ihr im Anhang die ersten Aufgaben für diese Woche für den Mathematikunterricht.

Nehmt die Aufgaben ernst, denn wenn die Schule wieder unter normalen Umständen beginnen wird, haben wir nicht sehr viel Zeit, alles noch einmal durchzusprechen. Einige Lösungen werde ich euch immer in den nachfolgenden Mails mitschicken.

Wir werden die Situation sicherlich gut meistern, wenn wir alle gut zusammenarbeiten. Also unterstützt euch gegenseitig, helft euch gegenseitig und nutzt die Gelegenheit, um selbstorganisiertes Lernen zu trainieren.

Bleibt bitte gesund, viele liebe Grüße

G. Krannich